

## **Anfrage**

der Abgeordneten Albert Steinhäuser, Freundinnen und Freunde an den Bundesminister für Justiz

betreffend Frauenanteil in der Staatsanwaltschaft

### **BEGRÜNDUNG**

Die Zahl der Frauen in der Justiz hat in den letzten Jahren stetig zugenommen. Es stellt sich die Frage, wie weit sich das in der Hierarchie der österreichischen Staatsanwaltschaft bereits niedergeschlagen hat. Es wird ersucht, sämtliche Fragen zum Stichtag 30.6.2015 zu beantworten und jeweils die absolute Zahl der Staatsanwältinnen, den prozentmäßigen Anteil der Frauen sowie die absolute Zahl der StaatsanwältInnen zur jeweiligen Frage anzugeben.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

### **ANFRAGE**

- 1) Wie hoch ist der Frauenanteil unter allen österreichischen StaatsanwältInnen?
- 2) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den StaatsanwältInnen der Staatsanwaltschaften?
- 3) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den GruppenleiterInnen der Staatsanwaltschaften?
- 4) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den StellvertreterInnen der LeiterInnen der Staatsanwaltschaften?
- 5) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den LeiterInnen der Staatsanwaltschaften?
- 6) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den StaatsanwältInnen bei den Oberstaatsanwaltschaften?
- 7) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den VizeräsidentInnen der Oberstaatsanwaltschaften?
- 8) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den PräsidentInnen der Oberstaatsanwaltschaften?

9) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den GeneralanwältInnen bei der Generalprokuratur?

10) Wie hoch ist der Frauenanteil unter den ersten GeneralanwältInnen bei der Generalprokuratur?

